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Commissione Consiliare 5a - Pianificazione dell’Economia del Mare, Sviluppo 
Economico e Attività Produttive, Fund Raising, Servizi Informatici e Innovazione 
Tecnologica, Lavori Pubblici, Sportello Unico Imprese (SUAP), Commercio. 
 
VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  21/01/2020  - ore 13:30 
 
O.D.G.: 

1. Approvazione verbali sedute precedenti; 
2. Riqualificazione marciapiedi ad Avenza Via Giovan Pietro; 
3. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i consiglieri: Marzia Paita, Tiziana Guerra, Giovanni Montesarchio, 
Dell’Amico Stefano (in sostituzione di Raggi Daniele), Cristiano Bottici, Lorenzo Lapucci e 
Andrea Vannucci (in sostituzione di Dante Benedini). 
Sono assenti i consiglieri Gabriele Guadagni, Raggi Daniele e Dante Benedini. 
Partecipa alla seduta il Geom. Davide Menconi. 
Presiede la seduta Marzia Paita e svolge le funzioni di segretaria Michela Parisi. 
La seduta ha inizio alle ore 13,35. 
Relativamente al punto 2) all’o.d.g. introduce l’argomento il Presidente Marzia Paita 
precisando che durante la seduta odierna si discuterà del rifacimento dei marciapiedi ed in 
particolare dell’area in Via Giovan Pietro di fronte all’Asl. 
Il Geom. Davide Menconi, progettista, comunica che, su richiesta dell’Amministrazione, è 
stato fatto uno studio preliminare su tutta l’area così da creare una soluzione uniforme per 
l’intera strada. 
In relazione al materiale, la scelta, in particolare, era tra: 

- pietra 
- conglomerato bituminoso tipo “Naturbit” 
- calcestruzzo architettonico. 

È stata abbandonata l’idea di utilizzare il marmo perché si rovina facilmente ed è molto 
scivoloso; l’Amministrazione ha scelto il “naturbit” conglomerato bituminoso trasparente 
con inerti all’interno. 
Dal punto di vista geometrico, l’intervento prevede l’allargamento dell’aiuola, la creazione 
di un camminamento ed uno spazio carico/scarico. 
Il Consigliere Andrea Vannucci concorda con la creazione di uno spazio rientrante che è 
molto utile per le veloci soste tipiche della zona; mostra apprezzamenti per la soluzione 
progettuale, ma non per l’aspetto estetico. 
Il Consigliere Cristiano Bottici chiede a quanto ammontino i costi dell’intervento. 
Il Geom. Menconi risponde che il costo è di circa 30 €/mq; inizialmente  erano stati 
preventivati € 183.000, ma attualmente le risorse del capitolo sono state ridotte ad € 
130.000. 
Il Presidente Marzia Paita precisa che la scelta di quel materiale è data dalla resistenza e 
dalla buona riuscita dello stesso e che è assolutamente necessario intervenire su 
quell’area che risulta molto pericolosa. 
Aggiunge che da una soluzione iniziale che prevedeva il rifacimento di tutta la zona 
circostante la ASL, attualmente, a causa delle esigue risorse finanziarie, si è scelto di non 
intervenire sulla parte del Viale XX Settembre. 
Il Consigliere Andrea Vannucci non concorda con la scelta del materiale a causa della 
centralità di quell’area; è il primo intervento che si va a realizzare ad Avenza dopo molti 
anni ed avrebbe preferito che la scelta cadesse su un materiale più pregiato, ad esempio 
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un marmo bocciardato anche perché la scelta fatta andrà a vincolare la futura 
realizzazione di tutta l’area. 
Il Consigliere Tiziana Guerra chiede se i cordoli verranno realizzati in marmo e se sia 
possibile includere inserti o disegni in marmo per abbellire la geometria e l’estetica 
dell’intervento; precisa poi che l’intervento deve essere realizzato soprattutto per rendere 
agevole l’accesso alla Asl. 
Le risorse ci sono ed è necessario intervenire. 
Il Geom. Menconi risponde che è fattibile l’inserimento di disegni e conferma che i cordoli 
saranno realizzati in marmo. 
Il Presidente Marzia Paita chiede che l’ufficio valuti nuove geometrie ed inserimento di 
inserti in marmo. 
Il Geom. Davide Menconi comunica che può essere valutata anche l’ipotesi di utilizzare il 
marmo per gli inserti per i non vedenti e nei giunti longitudinali. 
Il tecnico precisa che la larghezza del marciapiede rimarrà di 4 metri così da rendere 
possibile l’inserimento di panchine. 
Il Consigliere Dell’Amico Stefano concorda che la necessità di intervenire e propone di 
utilizzare un modulo tipico e caratteristico di Carrara per i disegni in marmo. 
Il Consigliere Andrea Vannucci suggerisce di presentare un progetto unitario per tutta 
l’area da rifare anche se, a causa delle insufficienti risorse economiche, l’intervento sarà 
limitato ad una sola parte. 
Il Geom. Menconi fa presente che tutto l’intervento dovrà arrivare fino alla scuola Finelli. 
Esaurito l’argomento all’ordine del giorno, il presidente Paita chiede al tecnico del settore 
Opere Pubbliche  aggiornamenti sul sottopasso di Fossola. 
Il  geometra risponde che sta andando avanti il progetto per la rivisitazione 
dell’attraversamento sul Viale XX Settembre e che la zona è oggetto di studio anche per la 
questione parcheggi. 
Il Presidente Paita chiede di conoscere i costi per la completa eliminazione del sottopasso 
così da avere un quadro chiaro delle due opzioni. 
Il Presidente comunica infine, che il 10 febbraio p.v. ci sarà la consegna dei lavori per i 
marciapiedi di Marina Est ed i lavori potranno partire già dal mese di marzo. 
Il Geom. Menconi precisa che il costo previsto è pari ad € 800.000. 
 
La Commissione termina alle ore 14.05. 
 
Il Presidente della Commissione                                        La Segretaria verbalizzante     
       ( Marzia Gemma Paita )                                                      ( Michela Parisi )       
  F.to             F.to     
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